

RE: Anfrage für Besondere Fähigkeiten // Eine Idee, die Michelle und ich gerade noch hatten, wäre folgende: Wir würden die Felder mit den besonderen Fähigkeiten erst einmal aus dem Profil nehmen - also aus dem Profil, das man selbstständig bearbeiten kann (wie nun auch die Zimmerauswahl zum Beispiel dort nicht zu finden ist für Hogwartschüler).

Wenn man eine Besondere Fähigkeit möchte, muss man jene dann zukünftig bei der Bewerbung im Thread mit angeben - wir würden dann wohl noch eine kleine Vorlage dafür machen. Mit Begründung. Dadurch ist dann nicht nur für uns, sondern auch für alle anderen Spieler nachvollziehbar, warum diese Fähigkeit für den Charakter wichtig ist. Denke das wäre dann für alle transparenter. So müsste niemand auf eine gewisse Fähigkeit verzichten, aber man könnte auch gemeinsam schauen, ob es wirklich notwendig ist.

Es würde uns dann auch beim oben benannten Problem alles ein wenig leichter machen. Leute die Fähigkeiten kaufen, könnten gleich angeben wie sie ihre Hauspunkte eintauschen wollen. Fähigkeiten, die ohnehin für bestimmte Charaktere gesperrt sind (wie stabile Magie für Charaktere unter 50) könnte man in einem Zuge ablehnen, ohne dann eben nochmal das Mitglied privat anschreiben zu müssen.

Macht das irgendwie Sinn? :D